



舟橋中学校だより

Funahashi Junior High School News

学校の教育目標

「学び」の精神をもち、仲間を思いやり、
たくましく生きる生徒の育成

目指す生徒像

- ふ … ふるさとに根ざし、広い世界に羽ばたく生徒
- な … 仲間を思いやり、相手の立場になって考える生徒
- は … 働くことにやりがいを感じ、心と体の健康に努める生徒
- し … 知る喜び、分かる喜びを求めて学び合う生徒

令和6年度

4月号

令和6年 4月発行

学校行事予定

《4月》

- 20日(土) 学習参観
学年懇談会
- 22日(月) 振替休業
- 23日(火) 学級討議、部発足
- 24日(水)～26日(金) 家庭訪問
- 25日(木) 4月分集金引き落とし日
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) 避難訓練

《5月》

- 2日(木) 生徒総会
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 8日(水)～10日(金)
3年修学旅行
- 10日(金) 2年校外学習(金沢)
5月分集金引き落とし日
- 13日(月) 教育実習開始(～31日)
交通安全教室
- 16日(木) 専門委員会
- 22日(水) 眼科検診
- 23日(木) 耳鼻科検診
ユニセフ教室(2年)
- 23日(木)～29日(水)
睡眠チェック週間
- 24日(金) 高校説明会(3年)
- 27日(月) 創校記念式
同窓会入会式
- 30日(木)、31日(金)
尿検査1次

舟橋中学校の日々の様子
(中学校HP)は、右記の
QRコードからご覧になる
ことができます



始業式、入学式を終えて

校長 内生蔵 保人



入学式後の記念撮影

サクラやケヤキの若葉がぐんぐんと音を立てるかのようにはやかに成長する季節を迎えています。

今年度の舟橋村立舟橋中学校は新1年生35名を迎え、全校生徒112名でスタートしました。舟橋村長 渡辺 光 様をはじめ、ご来賓、地域の方々、保護者の皆さま、そして2,3年生と一緒に第75回入学式を無事に終えることができました。参列いただいた皆さまに改めてお礼申し上げます。

さて、3月の卒業式や今回の入学式をはじめ、世の中にはたくさんの式があります。大きな建物を作り始めるときの竣工式や体育大会の開会式、大小様々な形態があります。また、結婚式やお葬式など、人生の節目にあたるものもあり、多種多様な式を誰もか経験していきます。これらの式に共通する目的はどんなことでしょうか。

一つ目は、「感謝」です。行事ごとを迎えられたこと、お世話になった人を思い出し、感謝の気持ちで式に臨むことが第一の目的だと思います。教え、教えられ、育み、育まれた卒業生に感謝する。そして、新入生との出会いに、保護者の方々とのお会いに感謝する。そうやって学校の1年1年は区切りを迎えます。

二つ目は、「切り替え(リセット)」です。過去に影響を受け過ぎることなく、良いことも悪いことも、式を迎えたその瞬間までを過去のこととして、切り替えることがもう一つの目的だと思います。過去の記憶は自信をもたらすこともありますが、「過去のあの環境の方がよかった…」「できたことができなくなったらどうしよう…。」と負の先入観につながり、人を臆病にすることもあります。そのような意味で、「式」は過去をリセットし、未来に進むためのスイッチという大きな役割があります。

令和6年度の始業式や今回の入学式を終えた今、映画のように例えると、過去の自分=自分-1.0も大切ですが、式を終えた新しい自分=シン・自分をぜひ大事にしてほしいと願っています。これまでの自分自身の成長を振り返るとともに、周りの人の成長も認めつつ、未来に向かって進むことが、中学生だけでなく、いくつになっても春の気持ちのありかたなのだと思います。

サクラもケヤキも毎年落葉し、自分自身を成長させる堆肥となり、春には再びあおおとした葉を茂らせます。木々はそうやって自分の根を深くし、たくましく成長していきます。ぜひ今年度も学校、家庭、地域が協働し、子供たちの根を深くするとともに、やがて飛び立つための翼を大きくできるように取り組んでいきたいと思っています。保護者の皆さま、地域の皆さまの温かいご理解とご協力をよろしく願いいたします。

1 学年

新たな舟中生35名での生活がスタート！

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。35名が元気のよい返事をしてくれた入学式から2週間が経過し、少しずつ学校生活に慣れてきたようです。まだ分からないことも多くあるかと思いますが、生徒の様子を見ながら一人一人が充実した学校生活を送れるようサポートしていきたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。



【「中学生になって」生徒の作文より】

- ・中学生になって頑張りたいことは、勉強です。僕は勉強が苦手なので、授業中のノートも小学校のときよりきちんと書いて、ワークもしたりして、理解できるように頑張りたいです。他にも、仲間を大切にしたいです。クラスの仲間と色々な行事をがんばって、思いやりをもって学校生活を過ごしたいです。
- ・私が中学生になって一番頑張りたいことは「みんなと協力」することです。中学生になって、仲間も増え、班で活動することが多くなりました。35人全員が協力することで、がんばりたいこと、目標を達成することができると思います。これからも大変なこと、難しいことがあるかもしれないけど、仲間と協力して乗り越えていきたいです。

2 学年

共に ~43人で支え合い、挑戦し成長するクラス~ を目指して

4月5日、広くなった教室に40人の生徒たちが集まりました。小学校から2クラスで過ごしてきましたが、今年度からは1クラス。初めのうちは緊張する様子もみられましたが、徐々に新しい教室にも人数にも慣れて、明るい声が教室から聞こえてきます。



【「2年生になったの抱負」より】

- ・1年生の時より成長して、苦手なこともしっかりとできる2年生になるために、提出物や授業態度を改めていきたいです。
- ・2年生になり、勉強や部活動等、一層忙しくなると思うので、それらを両立できるように頑張りたいです。
- ・色々な困難があると思うけど、友だちと協力し合ったり、自分で考えて行動したりして一つずつ壁を乗り越えていきたいです。



今年度は、1年生を引っ張っていく先輩として、3年生を支えてリーダーのバトンを引き継ぐ後輩として、様々な活動に取り組んでもらいたいと思います。40人の仲間と共に、学び、挑戦、成長していける1年間になるよう2学年所属教員一同で支援していききたいと思います。よろしく願いいたします。

3 学年

最後の1年を、一生の思い出に残る1年に

4月を迎え、生徒たちは名実ともに舟橋中学校の最高学年となりました。長い生徒で、10年以上共に過ごした仲間との最後の1年になります。先日、中学校生活最後の学級目標を考えました。自分たちの現状を振り返りながら、今後目指すべき姿をクラスで議論しました。



【「生徒の思い」から】

- ・メリハリをつけ、良いところはそのまま、悪いところはみんなで助け合いながら直していけるようなクラスになりたい。
- ・その場に適した雰囲気をみんなでつくっていききたい。
- ・最後の1日まで、当たり前のことをクラス全員ができるようになってほしい。



この1年が、生徒たちにとって一生の思い出に残る1年になればと思います。ご家族や周りの友人の支えと共に、私たち教職員もお子様のご成長のために全力で取り組みたいと思っております。ご家庭でも悩まれることがありましたら、遠慮なくご相談ください。1年間よろしく願いいたします。